

小寒・大寒 (1月6日～2月2日頃) : 小寒から大寒に続く、一年で最も寒さが厳しい期間です。

<p>1月7日 (木)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>3学期 始まりの会</p>	<p>この冬一番の厳しい寒波が訪れた1月7日、3学期始まりの会がありました。「ただでさえ短い3学期だから、体調を崩して休んでいる場合じゃない。病気にかからない強い身体をつくろう。」「今の学校、学年、クラスで、友だちや先生と過ごす残りわずかな時間を大切にしながら毎日の学校生活を送ろう。」そんな思いを込めて、始まりの会で話をしました。</p>	
---------------------	---	--	---

<p>1月21日 (木)</p>	<p>学習活動</p> <p>ビジネスマナー講座</p>	<p>LITALICOワークス枚方からお二人の講師をお招きして、高等部自主通学生を対象としたビジネスマナー講座を行いました。今回のテーマは、あいさつと報告・連絡・相談(報連相)の重要性についてでした。参加した生徒はみな、とても真剣な態度で受講し、講座終わりには教員や講師の先生方に「今お時間よろしいでしょうか」「先ほどビジネスマナー講座が終わりました」「お先に失礼いたします」と言って退出するなど、全員が学んだことをしっかり実践できていました。</p>	
----------------------	-------------------------------------	--	--

<p>1月27日 (水)</p>	<p>学習活動</p> <p>給食週間の取組み</p>	<p>1月25～29日は給食週間です。27日には中学部2年生と高等部2年生で、馬場栄養士による食育の授業がありました。『病気に負けない食事・健康によくない食事』と題して行われた授業では、成長期の子どもの身体にとって、おやつも大切な“食事”であり、食べる時間帯や食べる量を守ることがとても大事であるという話がありました。生徒は、お菓子に含まれる糖分や塩分、油分の割合の多さや、市販の飲料に含まれる砂糖の量の多さを聞いてとても驚いていました。</p>	
----------------------	------------------------------------	---	---

<p>1月31日 (日)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>第11回作品展</p>	<p>今年度の作品展は、1月に入って大阪府が緊急事態宣言の対象となったことを受け、保護者に来校いただかないことと決定しました。ただ、展示会場を準備することや自身の作品、他学年・他学部の生徒の作品を鑑賞する態度を養うことも作品展という行事の目標となっていることから、行事自体は予定通りに実施しました。午前中は高等部生徒の鑑賞、午後からは中学部生徒の鑑賞の時間とし、会場の密を防ぐ形で行いました。会場である体育館には、美術や職業科目で作られた作品、製品も多く展示され、色彩豊かな展示内容になっていました。また、国語や社会、理科といった授業の取組みの成果が掲示されていたり、制作過程の映像があったり、『暇映画村』制作の映画上映があったりとバラエティー豊かな展示内容になっていました。</p>	
----------------------	-------------------------------------	--	---